
Intervención del Presidente de la República luego del Encuentro con delegación de 
Canillitas-Chile  
PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS, 
DURANTE ENCUENTRO CON ACADEMIA "CANILLITAS CHILE" 
EMBAJADORES DE AMÉRICA 
 
SANTIAGO, 6 de Julio de 2000 
 
(30 niños viajan a ""Copa Mirin, Pato de Mina, Brasil). Grito de la barra) Para los 
próximos partidos de la selección vas a tener que dirigir la barra tu, si no, no vamos a 
llegar a Corea ni Japón. Está difícil la tarea, está difícil. Pero, ¿vamos a llegar o no 
vamos a llegar? ¿Sí? Le quiere dar instrucciones al pelado Acosta, dice. 
 
Dirigente: De acá de ""Canillitas"" han salido Roberto Rojas, Miguel Ponce, Eduardo 
Arancibia, más de 70 jugadores de fútbol profesional. 
 
S.E.: Entonces, ¿cuántos van a salir de aquí? 
 
Niños: Todos. 
 
S.E.: ¿Todos? Está bien. 
 
Niños: En nombre de la Academia ""Canillitas Chile"" le hago entrega de este presente, 
en nombre de todos los apoderados y niños que viajan, y de la directiva. 
 
S.E.: Oiga, pero, fíjese usted, esto no había ocurrido nunca. Vamos a esperar que el vino 
esté bueno, mire el vino (cabernet Sauvignon: 61 años: 1938 - 1999). Muchas gracias. 
 
Dirigente: Una petición muy especial, lo hemos conversado con sus asesores. 
 
S.E.: Una petición concreta, muy bien. 
 
Dirigente: Una cancha para ""Canillitas"" en el Estadio Nacional, en comodato, que lo 
conversamos con José Goles. ""Canillitas"", una labor social-deportiva, 62 años de vida. 
Le agradezco a nombre de la institución y estamos apoyando el deporte. 
 
S.E.: Bueno, ¿y cuándo parten? 
 
Dirigente: El lunes. 
 
Niño: Vamos a salir campeones en Brasil. 
 
S.E.: ¿Van a salir campeones en Brasil? Así, modestamente. Muy bien, eso es. Bueno, 
los felicito. ¿Nos tomamos una foto oficial? O sea, todo lo que ustedes tomaron no era 
oficial. La próxima foto la sacamos con la copa. 
 
Periodista: ...el supuesto romance de su ex colega Carlos Menem con Cecilia Bolocco. 
 
S.E.: No me haga preguntas difíciles, pues. 
 



Periodista: ¿Hablaron del tema? ¿Le confesó algo? 
 
S.E.: No, no hablamos del tema. Hablamos de las relaciones Chile-Argentina, del estado 
en que están, pero nada más. 
 
Periodista: ¿Y qué le parecería una eventual relación sentimental entre ambos? 
 
S.E.: Que lo vean ellos dos, que son los interesados. ¿Qué puedo decir yo? Nada. 
 
Periodista: ¿Sería mejor, para mejorar las relaciones, los vínculos entre ambos países, 
Presidente? 
 
S.E.: No, sin comentarios, sin comentarios. 
 
Periodista: Le quiero preguntar por la evaluación final de las vías exclusivas, porque al 
parecer en el medio ambiente no hubo mayores resultados. 
 
S.E.: Yo creo que fue muy positiva la reacción de la gente y la forma en que respondió. 
Eso es lo importante. 
 
Periodista: ¿Está preocupado por la situación del Simce? 
 
S.E.: Voy a hablar de eso...., y fuerte. 


